

100 Rostros de la Huella de Sofía

Al celebrar los 100 años de la canonización de Santa Magdalena Sofía, tenemos la alegría de presentar a la ex alumna del Colegio Sagrado Corazón de Concepción la señora María Angélica Patricia Drago Machado, quien egresó el 09 de Diciembre de 1967, posteriormente estudió la carrera de pedagogía en Inglés en la Universidad de Concepción, titulándose en 1973. Ejerciendo su vida profesional en distintos establecimientos educacionales públicos y privados, tanto en educación secundaria como universitaria. En el ámbito personal formó una linda familia, que perdura hasta el día hoy, con su esposo y tres hijos.

Con toda esta experiencia académica, personal y espiritual, el año 2006 sin imaginarlo comienza a gestar un proyecto educacional que abre sus puertas el año 2008, que en la actualidad posee una matrícula de más de 800 alumnos, de Educación Parvularia a 4° año medio, en más de 5.600 mt cuadrados construidos, bajo la modalidad de Colegio Privado que lleva por nombre Preston School, emplazado en la comuna de Hualpén.

Los egresados de Preston School, se abren al mundo universitario reconociendo que, en su paso por el Colegio, no sólo recibieron una instrucción académica, sino también una formación integral que los hace destacar y ser luz en el mundo de hoy. Esto nos ha llevado a preguntarnos: ¿por qué existe ese perfil en los egresados? La respuesta es unánime, la mano que está detrás de este proyecto educativo es la visión de la Sra. María Angélica. Para entenderlo podría ayudar la lectura de su libro “Una Década... Una Vida...”, en la que plasma las historias y vicisitudes vividas con uno de sus amores, la educación, reflejando así en el Colegio que fundó, todo su ser. Quienes la hemos conocido y hemos trabajado día a día con ella, nos preguntamos de dónde saca tanta fuerza, vitalidad y convicción para mantener viva la comunidad educativa. La Sra. María Angélica tiene una mirada educacional visionaria con ideas claras que, con liderazgo traspasa a todos sus colaboradores para que el Colegio sea un referente educacional por su fuerza transformadora.

El sello distintivo del Colegio es el inglés, como segunda lengua, entendiendo que es una herramienta que derriba los muros geográficos e intelectuales permitiendo a los estudiantes ampliar sus horizontes culturales para aportar creativamente en la transformación del mundo. En el Colegio los detalles no son cosas azarosas, más bien como se dice comúnmente hacen la diferencia, se cuidan todos los espacios, porque si bien son elementos externos al aprendizaje, en Preston School son parte del proceso educativo.

La formación integral recibida por la Sra. María Angélica, le permiten unificar lo cognitivo, lo psicológico y lo ético, ya que como pide Santa Magdalena “que cada persona se abra a la verdad, al amor y a la libertad”, ella entendió que las exigencias éticas se sustentan en que no hay mayor acto de amor que educar en la verdad, aunque duela, porque sólo así se alcanza la anhelada libertad. El lema del Colegio “Always the truth”, nos permite enmarcar el Reglamento de Convivencia y la Exigencia Académica bajo este principio en que no hay mayor amor que la verdad.

Asumir la realidad de los hechos, nos hace libres y responsables, como sujetos dueños de nuestros actos. Somos un Colegio que mantiene un marco valórico institucional, que repercute en una sana convivencia con una disciplina y exigencia académica, que hace que muchos apoderados se esfuercen por optar y por ende pagar por un Colegio Particular Pagado, en una comuna donde nos posicionamos como un referente educacional.

Un hecho que marcó significativamente a la Sra. María Angélica y que recuerda con cariño y compromiso fue haber coronado a la Mater el 21 de noviembre de 1963, cuya imagen de la Mater Admirabilis, preside su escritorio siempre con flores, recordando su compromiso de pureza, trabajo y estudio, ya que dicho acto, significó desafiarse, por amor a la Mater y comprender así, la fuerza y la belleza de la fe que se transforma en obras; porque para ella “el sentido de vivir es hacer obras”. Es una mujer profundamente mariana, que recobra fuerzas en los momentos difíciles e inciertos, sintiéndose acompañada e iluminada a seguir “mar adentro” fiel a sus convicciones, ya que todo lo que hace, es por un bien mayor, siendo un instrumento de aquella tarea que la hace ser perseverante, confiando siempre en la divina providencia ya que reconoce que Dios tiene un propósito para todo lo que está viviendo. Por ende, tiene una visión del feminismo consciente que como mujer es capaz de hacer todo lo que se propone, sin caer en lamentaciones.

En virtud de lo expuesto, hoy podemos decir, que conocemos a Santa Magdalena Sofía, a través de la visión que la Sra. María Angélica nos ha transmitido y que ha estampado en el Proyecto Educativo Institucional de Preston School, como una orgullosa Ex Alumna del Sagrado Corazón.

Con admiración, Equipo Directivo 2025.





Tuve la dicha
de
Coronar a Mater.

Noviembre 21 - 1963

M. Angélica Doago

Madre Admirable, a cuyo lado estamos gozando los años felices de nuestra juventud, venimos a decir que Os amamos con todo el corazón y que deseamos que nuestra vida toda transcurra así: siempre muy cerca de Vos.

Madre, enseñadnos a miraros y que esa mirada bonda nos lleve a imitaros. Que nuestros ojos bajos nos enseñen la modestia, que nuestro rizo nos haga amar la pureza, que nuestro libro nos

haga fieles al estudio y nuestro libro nos lleve a trabajar con Vos y como Vos..

Y para despues, Madre querida, para cuando seamos grandes Os pedimos que nuestra mirada continúe siendo la luz que que guía nuestros pasos, nuestro recuerdo, el bálsamo que suavice nuestras penas y santifique nuestros gozos; y nuestro amor de madre y nuestro amor de hijas, la fuerza que nos haga cumplir el deber ante todo y siempre, para que siempre Os consolemos y demos gloria al Corazón de Jesús